

Schutz- und Hygienekonzept

der

Schachfreunde Dachau 1932 e.V.

Die Schachfreunde Dachau übernehmen vollumfänglich das Schutz- und Hygienekonzept des Münchner Schachbezirks (siehe Anlage), um – für Mannschaftskämpfe, Spielabende, Turniere etc. - die notwendigen Voraussetzungen im Zusammenhang mit der Corona-Pandemie zu erfüllen.

Die **Schachfreunde Dachau** bemühen sich nach bestem Wissen und Gewissen, allen in diesem Konzept beschriebenen Bedingungen (Desinfektion des Spielmaterials, Bereitstellung von Desinfektionsmitteln, Einhalten der Abstände von Spielern, Bestimmen eines Schiedsrichters bzw. Verantwortlichen, Gewährleistung ausreichender Durchlüftung, Führen von Anwesenheitslisten, ...) zu entsprechen. **Jeder** Spieler hat jedoch mit seinem Verhalten großen Anteil daran, dass ein möglichst großer Gesundheitsschutz gewährleistet wird.

Das **Betreten des Spielsaales** erfolgt

- unter Einhaltung der im Konzept angeführten Voraussetzungen (siehe v.a. 3.2!)
- mit der verbindlichen Zusage, den Vorgaben des Konzepts und den Anweisungen des Schiedsrichters bzw. Verantwortlichen Folge zu leisten. Verstöße werden u.U. mit Saalverweis und gegebenenfalls mit Verlust der Partie geahndet
- letztendlich aus eigenem Entschluss und mit persönlicher Verantwortung.

Dieses Konzept gilt in erster Linie für das Adolf-Hözl-Haus als unser Spiellokal (Im Moment durch die Stadt Dachau auf 22 Personen begrenzt, Veränderungen werden durch Aushang, in den Einladungen oder durch den Schiedsrichter/Verantwortlichen mitgeteilt) und kann – falls notwendig - auf etwaige Ausweichlokalitäten angepasst werden.

Gutes Spiel und bleiben wir gesund!

Schachfreunde Dachau im August 2020